

	No. Alumni Universitas	Atika Yolanda Arpen	No. Alumni Fakultas
	a). Tempat/ Tanggal Lahir: Payakumbuh / 20 Juli 1993, b). Nama Orang Tua: Arpen, c). Fakultas: Ekonomi, d). Jurusan: Manajemen e). No. BP: 1110523049, f). Tanggal Lulus: 27 Januari 2016, g). IPK:3,08 h). Predikat Kelulusan: Memuaskan, i). Lama Studi: 4 Tahun 5 Bulan, j). Alamat Orang Tua: Sitanang, Kecamatan Lareh Sago Halaban, Kabupaten 50 Kota Payakumbuh.		

Analisis Faktor – Faktor yang mempengaruhi *Capital Expenditure* (Studi Pada Perusahaan Sektor Otomotif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2010-2014)
Skripsi oleh Atika Yolanda Arpen, Pembimbing: Laela Susdiani, SE, M.Com

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk melihat faktor – faktor yang berpengaruh terhadap *capital expenditure*. Objek penelitian ini adalah perusahaan sektor otomotif yang terdaftar di bursa efek indonesia periode 2010-2014. Jumlah sampel pada penelitian ini adalah 16 perusahaan. Pengujian hipotesis dilakukan dengan menggunakan analisis regresi linear berganda dengan program SPSS (*Statistical Program for Social Science*). Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel kepemilikan institusional, keputusan investasi, *long term debt* dan ukuran perusahaan berpengaruh secara simultan terhadap *capital expenditure*. Sedangkan pada pengujian secara parsial, variabel kepemilikan institusional dan *long term debt* tidak berpengaruh terhadap *capital expenditure* dan variabel keputusan investasi dan ukuran perusahaan berpengaruh terhadap *capital expenditure*.

Kata Kunci : *Capital Expenditure, Kepemilikan Institusional, Keputusan Investasi, Long Term Debt, Ukuran Perusahaan.*

Skripsi ini telah dipertahankan di depan seminar hasil skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal **27 Januari 2016** dengan pembimbing dan penguji:

Tanda Tangan			
Nama Terang	Laela Susdiani, SE, M.Com	Sari Surya, SE, MM	Idamiharti, SE, M.Si

Mengetahui:
Ketua Jurusan

Dr. Vera Pujani, SE., MM.Tech
NIP: 196611152000032001

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Universitas / Fakultas dan mendapat nomor alumnus:

	Petugas Universitas / Fakultas	
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan